



Langlaufen in Reit im Winkl wieder möglich

Beitrag

Die ersten Langläufer dieses Winters drehten in Reit im Winkl bereits wieder ihre Runden. Relativ gute Verhältnisse fanden dabei die Skater vor, und das bei frischem Neuschnee und Sonnenschein. Wegen der noch dünnen Schneedecke sind die klassischen Loipen zwar noch nicht präpariert, doch in selbstgespurten ist auch das schon möglich. Bereits gewalzt sind auch einige Winterwanderwege.

Viel Betrieb herrschte auch beim Rodelhang an der Knoglerleiten.

Text und Fotos: Hauser





KÖPPL
INGENIEURE

WIR SCHAFFEN TRAGENDE VERBINDUNGEN

Hochbau | Brückenbau | Industriebau | Generalplanung | Energieberatung | Objektüberwachung

KÖPPL INGENIEURE | PLANUNG UND BERATUNG IM BAUWESEN GMBH
Strohbühlstraße 1 | 83022 Rosenheim | T +49 8031 2940-0 | mail@koeppl-ingenieure.de | www.koeppl-ingenieure.de



Kategorie

1. Sport

Schlagworte



1. Langlauf
2. Reit im Winkl
3. Weitere Umgebung